



SANJO ROTARY CLUB

三条ロータリークラブ 週報 No. 6

2010.8.11 (No.2603)

第2560地区ガバナー／東山 昕也
会長／樺山 仁
会長エレクト／山田 富義（クラブ奉仕A）
副会長／杉山 幸英（クラブ奉仕B）
幹事／明田川賢一
S A A／若槻八十彦
会計／松永 一義

例会日／毎週水曜日12:30～
例会場及び事務局／
三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内
例会場／TEL 34-3311
事務局／TEL 35-3477 FAX 32-7095

E-mail : sanjo-rc@cpst.plala.or.jp
<http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/>
(~はshiftを押しながら“へ”的キーを押してください)

■本日の出席会員数：55名中33名
■先々週出席率：83.33%

【ゲスト】

・弥彦神社 宮司 永田忠興 様

【ビジター】

三条北RCより
・中條耕二さん

【先週のメークアップ】

- [8.5] 三条東RCへ
・樺山 仁さん、 明田川賢一さん
- [8.5] 三条ロータークラブへ
・樺山 仁さん、 杉山幸英さん
・山田富義さん
- [8.9] 三条南RCへ
・松永一義さん、 菊池 渉さん
・加藤紋次郎さん、 小越憲泰さん
・山田富義さん、 斎藤弘文さん
・藤田紘一さん、 田中 仁さん
・渡邊喜彦さん、 西川文夫さん
・浅野金治さん、 石橋育於さん



「地域を育み、大陸をつなぐ」
2010～2011年度国際ロータリーのテーマ

「アサガオ」



会長挨拶

樺山 仁 会長



皆さん、今日は。御挨拶致します。
本日は弥彦神社宮司、永田様が卓話の為
においで頂きました。よろしくお願い申し
上げます。

北クラブから中條さん、良くおいで下さ
いました。ごゆっくりお過ごし下さい。

今日は法律の中の「知的財産権」につい
て一考してみたいと思います。

先頃中国では、日本の県名の商標権登録が入ったものが27
県名あり、日本の県名の入った商品が中国で出回っているよ
うで、中国であたかも日本製と間違える様な商品が出ており、
大変日本も迷惑な事になっている様です。

日本では県名等固有名詞は、商標として使う事は出来ない
のですが、中国ではましてや他国の県名等にはおかまい無し
で使う事が出来るようで、益々ものまね中国が伸びて行くも
のと思われます。

国民性の違いで、日本人では考えつかぬ大胆な発想を持つ
中国の民族性に、改めて注意して考えなければならないと思
われます。

日本人はお人好しな考えでいるのが一般的な考え方ですが、
中国の独特的な考え方とは、他人の事より自分の事のみを考え、
いかに他人を利用してでも自分のものにするかなどで、違法
行為のものは後を絶たないようです。

人間は法律を守る事が出来にくく、破る事が何かと多くあるような気がしてなりません。

地場の三条での製品でも素晴らしい商品があり、他産地の追従を許さないものもありますが、一方では他人の利権を盗んで商品化し、のうのうとしている人もいるようです。

肌についた蛭にはなりたくないものと考えます。

幹事報告

明田川賢一 幹事

◎植木直前ガバナー事務所より「ブルーリボンバッジ販売及び支援金贈呈の報告と御礼」

- ・バッジ販売数 4,000個
- ・支援金 100万円

ニコニコBOX

中條耕二さん（三条北RC）

メークアップ料がいらないとのこと、感謝します。

永田宮司様のお話、良いタイミングです。ありがとうございます。

樺山 仁さん

毎日暑さが続きます。体調に気をつけてください。

本日は弥彦神社の永田様、卓話の為にご出席ありがとうございます。

野崎喜一郎さん

先日、会社の納涼会を行いました。私は二次会の途中で帰ったのですが、他の社員達は午前様のようでした。昼間も、この位元気だと良いのですが…。

小林敬典さん

永田宮司をお迎えして。

本日は御講話本当にありがとうございます。

荻根澤隆雄さん

弥彦神社 宮司 永田様、今日はよろしくお願ひ致します。ありがとうございます。

杉山幸英さん

まだ暑い日が続いております。

永田様、本日は卓話ありがとうございます。楽しみしております。

佐藤純二さん

お盆で、家族がそろいます。

五十嵐浩さん

毎日暑い日が続いますが、水分補給に気をつけて乗り切りましょう。

高橋 司さん、 熊倉昌平さん、 五十嵐昭一さん、
捧 賢一さん、 平原信行さん、 外山雅也さん、
明田川賢一さん、 川瀬康裕さん、 小越憲泰さん、
会田二朗さん、 若槻八十彦さん、 伊藤寛一さん、
歸山 肇さん

弥彦神社 永田宮司様、本日は卓話ありがとうございます。

楽しみしております。

「音楽同好会」設立のお知らせ

先日、樺山会長宅で有志が集まり、古い音源を中心にしてジャンルを問わずジャズ、クラシック、イージリスニングなんでもござれで気楽に音楽を楽しむ集いを開きました。再生装置マニアを含め関心のある方お声掛けください。

発起人 西山徳芳



8月11日分 ¥21,000
今年度累計 ¥184,000

卓話



弥彦神社（伊夜比古神社）

宮司 永田忠興 様

ただおき

現在私は弥彦神社の宮司を務めていますが、平成8年以前、私は宮内庁の職員でありました。今日はその時に感じたことを中心に話をさせていただきます。

最近、女性天皇が誕生するかもしれないことが話題にのぼり、また中国の首相を民主党の小沢氏が強引に予定に割り込み天皇に接見を求めたことを覚えていらっしゃいますか。

皇室は2600年あまり続いている、天皇制を継続しているのは世界で日本のみで、イギリスでも400年しかない。

話を弥彦神社にもどしますが、皆さん弥彦神社の神様は男でしょうか、女でしょうか、それぞれ挙手してみてください。はい、半々ですね、答えは男性の神様です、「天香具山命」を祀っているのです。ご神体は山頂に姫神様と一緒に祀りしております。

この神様は越後の地に稻作の栽培技術と青銅器の製作、お酒の醸造をもたらせたといわれており、第七代までの系譜が知られており、それぞれのお墓に当たる靈廟があります。その後は愛知県にも行かれ、熱田神社のなかに弥彦の神を祀ってある神社があるそうです。私が来たころは神社に奉納されるお神酒はなく、買っておりましたが今は幸いなことに、6軒の酒屋さんから奉納されています。またお米は越後の農家2000軒から新嘗祭のためのお米が、わざわざ一粒一粒別選された米がそれぞれ一斗奉納されてきます。皇室でも全国から奉納されてきた主食の米と栗を新嘗祭に神前にお供えします。天皇陛下は一県のそれぞれ、一粒ずつを見分けるようにご覧になり、深々と一礼されるので全部見終わるのに小一時間近くかかる 것을 목표로 하였습니다.

主食を神として取り扱うのは日本だけです。

天皇の国事行為と公務について話をしますと365日、自分の意思で行動されることは一切なく、国会開催の裁可を求める国事行為の書類などひとつひとつしつかり目を通されてから印を押される。俗にいうめくら判ということではなく、時に徹夜に近くなる時もあるご様子でかなりの重労働になる。

歌会始めのように天皇陛下から一般の国民まで同じ題で和歌を作ることは世界で唯一です。詠進歌は上手いだけでなく、若者から年寄りまで満遍なく等

しく選ぶことを考慮されており素晴らしいことであります。

女性職員5人で四六時中いつでもすぐにお参りできるように正式な装束を身につけて、いざ宮中に出来事がおきた時のため、夜休む時も衣装をつけたままの係がいるくらいで、陛下は一日中、神に身を清め、国のやすかれと安寧を祈るのがお仕事で、とにかくお参りされる。まさに滅私奉公とはこのことだろう。平安時代からの古式にのっとった衣装を身につけられお勤めされ、国の品格を代表されるお方です。

皇室は戦前と違い多くの皇族が下野されたので、現皇室が国体から災害のお見舞いまで、全ての行事に参加しなければならないので大変です。

宮内庁の幹部は東大出の頭のよい官僚が来るのだが、皇室を理解して重役に当たる人がなく、現状を直さないと皇室は大変だと思う。

以上とりとめのない話になりましたがご静聴ありがとうございました。

三条ローターアクトの活動

《活動報告》

◆ 7月8日（木） 19:30～21:00

三条ローターアクトクラブ7月第一例会

（リサーチコア四階 異業種交流プラザにて）
例会テーマ「所信表明」

◆ 7月8日（木） 21:30～23:30

懇親会（雷神にて）

◆ 7月17日（土） 19:00～21:00

第一回会長・幹事会議

（リサーチコア四階 異業種交流プラザ）

◆ 7月22日（木） 19:30～21:00

三条ローターアクトクラブ7月第二例会

（リサーチコア四階 異業種交流プラザにて）
例会テーマ「磨き屋シンジケート」磨き屋シンジケートの発起人の一人である高野雅哉様にお越しいただきました。磨き屋シンジケートについて詳しく述べていただき、また燕地域の金属研磨加工業の特徴などについて教えていただきました。

◆ 7月22日（木） 21:30～23:30

懇親会（北野水産にて）

◆ 7月25日（日） 5:45～7:00

7月の朝清掃（三条市役所栄庁舎周辺にて）

◆ 8月1日（日） 7:00～8:00

8月の朝清掃（三条夏祭り花火会場付近）

◆ 8月1日（日） 17:00～22:00

長岡祭り「夢神輿」

（かも川別館様脇、駐車場内特設テントにて）

長岡東ローターアクトクラブが参加している地域の祭りに、三条ローターアクトクラブと白根ローターアクトクラブも参加してきました。

◆ 8月5日（木） 19:30～21:00

三条ローターアクトクラブ8月第一例会

（リサーチコア四階 異業種交流プラザにて）

例会テーマ「おぎやー献金基金について」2560地区ローターアクトは今期、地区行事にて募金活動を行います。中越分区の担当する「おぎやー献金基金」について調べたことをクラブ・社会奉仕委員会から報告がありました。



《今後の活動予定》

◆ 8月19日（木） 19:00～21:00

三条ローターアクトクラブ8月第二例会

（リサーチコア四階 異業種交流プラザにて）

例会テーマ「三条ロータリークラブに卓話を依頼」

【朝清掃活動報告書】

三条ローターアクトクラブ 赤坂広太郎

日 時：2010年7月25日 午前5:45～7:00

場 所：三条市役所栄庁舎周辺

参加者：赤坂、宮川、斎藤、高橋、菅家（ビジター）、
以上5名

7月25日日曜日、今期最初となる朝清掃を三条市役所栄庁舎周辺で行いました。この前日には同会場にて「栄ふるさと夏まつり」が行われており、この後片付けに参加するという形での朝清掃となりました。

栄商工会からは30人ほどが集まり、祭りの後片付けをする人たちと、打ち上げ花火の燃えカスやごみを拾う人たちに別れました。私たちアクトのメンバーは周辺を清掃しました。

回収したゴミ袋はビニール袋4～5袋に収まりました。例年では花火の燃えカスが広い範囲で落ちているのですが、今年は燃えカスがあまり見当たりませんでした。タバコの吸殻や空き缶など、祭りの後のゴミが多くを占めました。清掃終了後は栄商工会の方からお茶をいただきました。

今年から栄ふるさと夏まつりは三条市から嘱託されて行われるようになったと栄商工会の方から聞きました。毎年の運営は大変なことと思いますが、アクトクラブとしてわずかながらですが地域の祭りのお手伝いができたことを嬉しく思います。栄商工会の皆さん、ありがとうございました。

三条ローターアクトクラブの毎月の朝清掃は今期で7年目を迎えます。長く続いている伝統を引き継いでいき、朝清掃を通じての人間形成を学んでいきたいと思います。

次週例会 8月25日

卓話 北山裕史 会員



次々週例会 9月1日

IM振替